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上海市交通运输行业协会集装箱分会编 2024 年 7 月 20 日

反映货车司机诉求 促进行业健康发展

—— 分会及会员单位参加本市货运行业座谈交流讨论

7 月 19 日下午，货运司机群体“找党员、建组织、筑阵地、解诉

求、护权益”座谈交流讨论会议在溧阳路 249 号 316 会议室举行。市

委社会工作部、市交通委、市道运中心等相关领导参加，并与货车司

机、货运企业及行业协会等进行了较深入的交流讨论。分会及会员单

位鸭嘴兽供应链公司及下属各 2名集卡司机、中礼供应链公司 2名集

卡司机应邀参加了会议。

会议由市道协常务副会长兼秘书长李清明主持，被邀请的六位货

车司机及交运长途、鸭嘴兽二家货运企业分别作了发言，他们指出了

目前本市货车司机、货运企业在营运、生活中遇到的一些困难和问题。

分会简要报告了本市集装箱行业现状及行业痛点、热点问题，并提出

了改善或缓解的相关意见、建议。参会的市党政相关部门领导不时发

问并就相关问题的产生、原因及改善与大家进行了较深入的交流讨论。

最后，市委社会工作部领导发言表示，她首先感谢货车司机代表、

货运企业代表及行业协会冒着酷暑前来参加交流讨论，会议很有成效，

通过大家直面问题、真诚交流、深入探讨，看到了不少问题、困难产

生的原因，听取了改善和缓解这些问题的意见、建议。我们将及时与

相关部门沟通探究，及早为本市货车司机进一步改善生产、生活环境

共同努力。

附：现场照片
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